
CONSEIL DE QUARTIER DE LA PLAINE

COMPTE - RENDU DE REUNION 

Ordre du Jour
 Approbation du CR de la réunion du 15/06/2016.
 Rally inter-quartier :

Point  sur  la  soirée/bilan  « Rando  Inter-Quartier »  le  23/06
(J.Cazes)

 Suivi des 3 axes de travail (RP du 3/10/15):
 Traités     : sécurisation des aires  de jeux (Var juin 2016), Eclai-

rage public.
 A traiter     : circulation (Ramway) –signalisation des rues (sans

réponse à ce jour).
 Réunion Publique du 15/10/2016 : Organi-

sation – Propositions de thèmes - Présences – Candidatures etc.
 Validation :  Affiches  RP  15/10/2016  et

Troc’Plantes du 20/11/2016 (Projets affichés au Forum).
 CR journée Forum des associations le samedi 3 septembre 2016

(P.Hawes)
 Validation de la rectification (2 dates) du calendrier 2016/2017.
 Questions diverses.

Point sur la Charte de la laïcité
Modification du Circuit Ramway
Sécurité (aff.Blanc)
Antennes Relais
Chantier Baudelaire –Rimbaud.

Date :  14 / 09 /  2016

Horaire : de 20h à 22h30

Lieu : Salle PAUL-LABAL

Participants Présents : Mmes Janine CAZES, Marie-Pierre GLEIZE (Conseillère municipale référente ), 
Colette ROUAN ; MM.Raymond ANDRES, Christophe BUET, Patrick HAWES, Rémy PERRAIS, Jean-Pierre 
POCHON et Jacques ROUAN. 

Absents excusés : MM Pablo ARCE (Conseiller municipale référent adjoint ), Raymond ARNAUD 

Invitée : Mme Nadège DELPLANQUE

Rédacteurs :  Janine Cazes Date de diffusion :
 2016

Accueil d’une candidate éventuelle     :

Rémi Perrais a amené Mme Nadège Delplanque qui voulait se rendre compte du contexte du
groupe auquel elle envisageait de se joindre.

Approbation du CR du 15 Juin 2016     :

Le bureau approuve ce CR à l’unanimité.

Réunion bilan Rando-Quartier :

Janine  Cazes,  présente  à  cette  réunion  avec  J-Baptiste  IRALOUR  et  Raymond  Arnaud,
explique  qu’après  avoir  entendu  la  proposition  du  conseil  des  Côteaux  sur  la  reconduite
annuelle de la Rando-Quartier avec une prise en charge des autres conseils par roulement, elle
a considéré qu’une décision immédiate était impossible. Elle a opposé un report de décision
jusqu’à  une  consultation  des  autres  membres  du  bureau  et  leur  avis.  Lors  de  la  nouvelle
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réunion commune des 3 conseils de quartiers, le 20 octobre prochain, le bureau du conseil de
quartier de La Plaine fera entendre son avis.

SUIVI des AXES de travail (RP du 3 octobre 2015)     :

Sur les 3 axes de travail, fixés par l’assemblée de la Réunion Publique  du 03/10/2015, seuls
deux (L’Eclairage public et les Aires de Jeux) ont pu faire l’objet d’enquêtes complètes et de
constats. Le 3ème axe qui devait faire l’objet d’une enquête sur les problèmes de circulation et
stationnements à Ramonville St-Agne, a été reporté à la prochaine session (2016/2017), du fait
de l’engagement du bureau (très accaparé), dans la préparation,  avec les 2 autres conseils, de
la Rando-Quartiers du 4 Juin 2016. 

En plus de ces 3 axes, le conseil, le 3 octobre 2015, après la RP, en présence du directeur
adjoint  des Services Techniques de la  Mairie  (M.Sailly)  avait  procédé à un inventaire de la
signalisation dans les rues du quartier de La Plaine. Une liste avait été dressée. Un membre du
bureau, M.Rouan, vérifie  à pied, depuis le 3/10/2015, l’avancée des corrections des anomalies
relevées. Une entrevue avec M.Givaja, prévue pour le jeudi 15/06/2016, devrait permettre aux 2
coordinateurs  de  voir  se  débloquer  la  situation,  qui  parait  ne  pas  avoir  évoluée  depuis  le
3/10/2015. 
Le 3ème axe (2015/2016 : circulation et stationnements)  et la signalisation des rues, font partie
des travaux en cours, reportés sur la session 2016/2017.

Réunion Publique du 15 octobre 2016     : 

Pour  l’organisation :  Exécution d’un projet  de Diaporama confié  à J.Cazes et  R.Perrais :  ce
diaporama sera le support du discours de P.Hawes -  L’animation et l’entrée de l’assemblée
dans le débat : l’invitation du bureau à l’assemblée d’ inscrire ses choix de nouveaux axes de
travail sur des papiers permettra de le démarrer . Récupérés, ces choix seront quantifiés sur un
tableau (paper-board) pour arrêter les principaux thèmes qui seront automatiquement adoptés
par le nouveau bureau en Axes de travail pour la session 2016/2017.  

Tous les membres déclarent assister à la RP du 15 octobre 2016, qui débutera à 10h par  le
Diaporama et les explications de P.Hawes.
A 11h ce sera le débat et  l’animation par lespropositions de thèmes de la part de l’assemblée.

Publicité : L’annonce de la Réunion Publique paraîtra dans le VAR d’octobre. 
Candidatures   :  La fin de la réunion sera le moment de solliciter de nouvelles vocations, en
espérant  que  les  contacts  pris  lors  du forum soient  positifs.  Le  bureau décide  d’inviter  au
prochain  bureau,  avant  l’A.G.,  quelques  personnes  qui  ont  paru  intéressées  pour  rejoindre
l’équipe.
L’apéritif offert par la Mairie, clôturera la séance.

Validation des affiches     :

Les affiches de la Réunion Publique et du Troc’Plantes et Outils sont validées par les membres
du bureau.

Compte-Rendu de la Journée du FORUM le 3/09/2016     :

La  présence  du  Conseil  de  quartier  de  La  Plaine  a  été  assurée  ce  jour-là  par  J.Cazes  –
P.Hawes, R.Perrais et J-Pierre Pochon  sur le stand commun aux 3 conseils de quartier. 

Le CR de cette journée (P.Hawes) figure en annexe.
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Validation du modificatif du Calendrier 2016/2017     :

Le calendrier a fait l’objet de la modification de 2 dates de séance qui, du fait du changement de
zone  des  vacances  scolaires,  après  la  1ère approbation  du  calendrier,  allaient  se  retrouver
durant les vacances. 
Le Bureau a approuvé  ces 2 modifications  à l’unanimité.

Questions diverses     :
- Charte de la laïcité : A ce jour, aucun autre rendez-vous n’a été fixé, à la connaissance

du bureau. Toutefois, on sait qu’une réunion interne doit se tenir le 16/09 prochain et qu’une
réunion avec les associations serait  programmée fin septembre/début octobre.

-  Modification du trajet Ram-Way : Le bureau ne peut que renouveler son étonnement à
avoir été écarté du projet, malgré une information parvenue trop tard.

- Affaire Blanc : Le bureau a appris, par le voisinage, qu’une réunion était organisée par
la Mairie, avec les commerçants et la participation de la police municipale et de la Gendarmerie.
Les coordinateurs ont demandé à Mme Gleize s’il lui semblait opportun d’être associés à cette
réunion pour le suivi. Mme Gleize va s’informer et donnera une réponse aux coordinateurs.

-  Antennes-relais :  Le  conseil  de  quartier,  s’appuyant  sur  les  différentes  enquêtes
positives, concernant ce sujet, décide de le sortir de ses enquêtes prioritaires.

-  Chantier  de Grands Travaux Baudelaire/Rimbaud :  J.Cazes qui a suivi  ce chantier
durant ces19/20 mois de réalisation, exprime la satisfaction des riverains. 

-  Salle  dédiée :  R.Perrais  rapporte  que  notre  demande  de  salle,  avec  détention
permanente  des  clés  d’accès  ne  pouvant  être  réalisée  immédiatement,  la  Mairie  a  décidé
d’affecter provisoirement la Salle Paul Labal, à ce rôle ; sachant que cette salle sert déjà de
cadre, depuis 10 ans, aux réunions mensuelles du conseil  et mettra à notre disposition une
armoire.

- Festival de rues : R.Andres rapporte avec admiration la rapidité du nettoyage des rues
après le départ des artistes, par l’équipe municipale d’entretien.

- Information : Les coordinateurs P.Hawes et R.Perrais auront une réunion de travail le
15 septembre 2016 avec Mr Givaja Directeur du Cabinet du Maire, Mr.Passerieu Conseiller
municipal ayant en charge les travaux de voirie et de l’accessibilité, Mr Cabanel Directeur des
Services Techniques, Mr Sailly Directeur Adjoint des Services Techniques.

Christophe BUET et Janine CAZES font part au bureau de leur décision de quitter le Conseil de
quartier après l’A.G.

C.Buet, est absolument occupé à plein temps par son entreprise, ce qui l’oblige à de très nombreux
déplacements expliquant son absence à la presque totalité des séances. Il préfère se retirer et souhaite
de nouveaux membres, exprimant sa satisfaction d’avoir fait partie de l’équipe.

J.Cazes, qui est présente depuis 8 ans au bureau du conseil, déclare vouloir se retirer compte-tenu de
son âge et de son état de santé, qui accuse une fatigue réelle l’obligeant à arrêter la plupart de ses
activités associatives de bénévolat. Elle restera attentive aux demandes d’aides ponctuelles, comme le
Troc’Plantes ou autre. Elle remercie tous les membres de la confiance sans faille qui lui a toujours été
accordée.

Fin de la réunion à 22h.

-0-0-0-0-
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